

ACTA-RESUMEN DE LA REUNIÓN

El pasado 18 de enero, jueves, de 2018, fueron convocados por Miguel Ángel Puche Lorenzo, coordinador de la materia de Lengua Castellana y Literatura II para las EBAU, los profesores de secundaria que imparten esa asignatura a la reunión extraordinaria en la que se proyectó el modelo de análisis morfológico, realizado a partir de la NGLÉ y que ya es frecuente encontrar en los libros de texto. Se celebró esta en el Hemiciclo de la Facultad de Letras de la Universidad de Murcia a las 18 horas.

Tras dar la bienvenida y agradecer la asistencia a todos los presentes por parte del coordinador, se explicó el motivo de esta convocatoria y se inició la proyección del modelo de análisis morfológico. En el transcurso se debatieron y expusieron dudas.

Una vez que hubo finalizado la exposición del resumen, se pudo constatar que ese modelo no difiere, salvo en dos aspectos terminológicos, del aplicado tradicionalmente. Además, gran parte del profesorado indicó que ya estaba aplicado a los libros de texto que se utilizaban en los centros.

En todo momento, hubo un debate interesante y enriquecedor que puso de manifiesto la voluntad de colaboración entre el profesorado de bachillerato y el coordinador. Aunque, al final, el coordinador expresó su disponibilidad para que le fueran comunicadas las dudas que fueran surgiendo e indicó el peligro que supone hacer caso de algunos comentarios que, en ningún momento, han sido expuestos por él, emanados, sin lugar a dudas, de malas interpretaciones.

Sin nada más que tratar, se levantó la sesión a las 18,40 horas

Miguel Ángel Puche Lorenzo
Coordinador

NOTA: No se abordó el tema correspondiente al uso de mayúsculas en los movimientos literarios. En consecuencia, continúa vigente lo considerado en la anterior reunión.